

dríamos decir que ganó el “buenismo” olvidando los votantes que Jara pertenece al PC. Desafortunadamente gran parte de la población en las elecciones se deja llevar por la imagen de los candidatos, que en este caso es una señora que proviene del pueblo, se viste parecido, habla de cosas buenas, muestra compasión con los más necesitados, y su gobierno será para ellos.

De acuerdo a la última encuesta sería del país, en una segunda vuelta se enfrentarían Jara y Kast. ¿Cabe preguntarse con qué imagen debería presentarse este último para ganar la elección?

Marcos Concha Valencia

Imagen

● Después de la elección de primarias es adecuado reflexionar acerca de los motivos que llevaron al triunfo a Jeanette Jara por el doble de la votación sobre Carolina Tohá y muy arriba del candidato del Partido del Presidente y del Partido ecologista verde. Muchos dirán que no hay que preocuparse, solo votó una pequeña cantidad de ciudadanos. Si observamos la imagen que proyectaron los candidatos en sus campañas y con solo mirándoles la cara po-
